

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad

NOTA DE PRENSA Nº 138 - 2012-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Cuidar el agua es cuidar la vida

Más de 3 mil personas visitaron las lagunas de Conga en señal de compromiso de protección ante la amenaza minera.



En el Día Internacional del Agua, más de 3 mil personas se concentraron en la zona de las lagunas de Conga con el objetivo de renovar su compromiso en la defensa del recurso hídrico y rechazo al proyecto minero Conga, tal como lo determina la Ordenanza Regional Nº 036 aprobado por el Consejo Regional y publicado por el Gobierno Regional de Cajamarca.

Desde muy temprano ronderos, ronderas, dirigentes sociales, autoridades regionales y municipales se trasladaron hasta el lugar denominado El Amaro, donde los dirigentes sociales y autoridades (que hicieron uso de la palabra) coincidieron que las cabeceras de cuenca son intangibles y es obligación de cada uno de nosotros protegerlo.

Luego la población se trasladó a la orilla de la laguna Azul para realizar el culto al agua y el pago a la tierra en señal de compromiso de conservación y evitar que minera Yanacocha a través de Conga destruya ésta belleza natural y convierta en un basurero.

HAMBRE Y SED

La población mundial tiene hambre y sed. En el planeta somos actualmente 7 mil millones de habitantes, pero para el 2050 seremos alrededor de 9 mil millones. ¿Cómo podemos asegurar agua para la producción de alimentos de la creciente población?.

Es por ello la población en el Día Mundial del Agua está desarrollando una serie de actividades (debates, movilizaciones, protestas, etc.) a fin de llamar la atención de las sociedades y los gobiernos a tomar conciencia del cuidado que debemos dar a este preciado recurso.

Cuando se habla de agua se trata de la propia vida, por eso es obligación nuestra, administrar responsablemente los recursos hídricos a nivel individual, comunal y nacional mediante enfoques efectivos e integrados que ayudará a proteger la salud humana y los ecosistemas acuáticos.

DATO



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad

El secretario general de la ONU, Ban Ki-moon, pidió hoy a los gobiernos que acometan políticas de gestión de los recursos hídricos para un uso más sostenible y que permitan garantizar la seguridad alimentaria y nutricional de todos.

Se agradece su difusión. Cajamarca, 22 de marzo de 2012

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA